

Westliche Lebensweisen kennengelernt

Schüler aus der chinesischen Partnerstadt Nanchang besuchen den Landkreis.

Peine. Schüler und Lehrer vom Ratsgymnasium Peine, Gymnasium am Silberkamp Peine, Gymnasium Groß Ilsede, Julius-Spiegelberg-Gymnasium Vechelde und von den Berufsbildenden Schulen (BBS) in Vöhrum waren zwei Wochen Gastgeber für Schüler aus Nanchang, der chinesischen Partnerstadt des Landkreises.

20 Schüler und fünf Lehrkräfte der Foreign Language School Nanchang waren zu Gast, um westliche Kultur, Lebensweisen und Schulalltag kennenzulernen.

Neben der Eröffnungsfeier am Ratsgymnasium stand ein bunter

Mix auf dem Programm: ein Tagesbesuch in der Autostadt Wolfsburg inklusive VW-Werkstour, ein Besuch an der Universität Clausthal-Zellerfeld ein „Abend der Begegnung“ im Schützenhaus in Peine. An „programmfreien“ Tagen nahmen die chinesischen Gäste am Unterricht ihrer Gastgeber teil.

„Der Schüleraustausch ist ein erfolgreiches Projekt unserer Partnerschaft mit Nanchang. Alle Beteiligten waren mit großem Engagement dabei und haben den Besuchern im Landkreis Peine ein schönes Programm vorbereitet.



Gastgeber und Gäste vor der technischen Universität Clausthal. Foto: Melitta Arz

Die deutschen Gastschüler und Lehrerinnen sind nun in großer Vorfreude auf ihre Reise im März nach Nanchang“, sagt Melitta

Arz, Koordinatorin für die Landkreis-Partnerschaften bei der Wito und Vorsitzende des Schulpartnerschaften-Vereins Nanchang.